

Grâce à vous,
Maxime a des projets
plein la tête.

BRISEZ L'ISOLEMENT SOCIAL.



Avant, j'avais peur que les gens me jugent à cause de ma déficience.

Je m'appelle Maxime, j'ai 26 ans et **je vis avec la déficience intellectuelle.** J'ai fréquenté l'école, en classe spéciale, jusqu'à l'âge de 24 ans. J'ai dû arrêter car je n'étais plus admissible. Mes parents et moi avons trouvé une association qui permet à des gens comme moi de participer à des activités. Grâce à cette association, **je fais du bénévolat une fois par semaine.** En janvier, j'ai aussi pu faire un voyage de coopération internationale au Nicaragua. J'aimerais beaucoup pouvoir occuper un emploi à temps partiel d'ici la fin de l'année. **Je veux aussi faire un autre voyage d'aide humanitaire,** mais en Afrique la prochaine fois. Avant, j'étais renfermé, mais maintenant, j'adore travailler avec les gens! **Je n'ai plus peur d'être jugé parce que je suis différent.**



Changez des vies pour la vie.
Donnez.



Centraide
Nous tous, ici